
Herr Langer fragt, ob etwas bekannt sei hinsichtlich der Zusammenlegung von Rats- und 
Bürgermeisterwahl und ob es bereits Terminvorschläge gebe. 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass diesbezüglich nichts bekannt sei. Er appelliert an die Fraktionen, ihre 
Informationsquellen auf Landesebene zu nutzen.  
 
Herr Zielinski verweist auf seine persönliche Nachfrage auf Landesebene. Demnach sei man bemüht, 
entsprechende Regelungen noch in diesem Jahr zu treffen. Ein Termin sei noch nicht festgelegt worden. 
 
Herr Gräf geht auf die Verwaltungsvorlage und den Beschlussvorschlag ein. Dies mache Sinn und seine 
Fraktion werde dem zustimmen. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, lässt der Bürgermeister abstimmen.  
 


